



ゆっパル'sエッセイ 山椒は小粒でピリッと

～率先垂範・率先育休～

6月22日の男女共同参画全国会議に出席して、東京都文京区長のお話を聞いてきました。「だれ、その人？」なんて思っているあなた、もうお忘れですか。今春話題になった方です。そう、東京都の区長で初めて育児休暇を取った方、成沢広修区長です。

その方のお話を少し、ご紹介します。育児休暇を取った最大の理由は、「授かった子に精いっぱい愛情を注ぎたい。」とのこと。彼が区長という立場上、賛成の意見だけでなく反対のお声もあったそうです。「男が育児休暇を取るなんて女々しい。」それに対して成沢区長は、「ではお聞きしたいが、親を介護する息子はどうか。育児も介護も休みではなく仕事です。」「育児をしない男性を『いくじなし』と呼びたい。」

区長さんが話すたびに、会場の成沢ファンからたくさんの拍手があったことを付け加えておきます。



ゆっパル'sのつぶやき

中庸、つまりバランスをとることはとても大事でステキなことです。今私が気になっているバランスは、3つほど。1つ目は、食事。バランスの良い食事が健康な体をつくるから。2つ目は、仕事と生活のバランス（ワーク・ライフ・バランス）。このバランスが良いと、もっと暮らしやすくなるから。3つ目は、私の左右の眉毛。眉毛のバランスが良いと、ちょっとは美人になれるかもしれないから。（秋田）

今年度初の男女共同参画の編集にあたり、いまだ先が見えぬだけの私で皆様にご迷惑をかけるかと思っています。お力添えを頂き、勉強させてもらいながら仲良く活動に参加したいです。（木村）

習慣、しきたり、規範etc…それらによって私たちは生きやすい面もあり、生きにくい面もありますよね。どうしてだろう？編集委員みんなで解明したいと思っています。（中野渡）

事後承諾OK！夜の会合にも笑顔で送りだしてくれる我が旦那様。愛されているのか、あきらめているのか……。でも、けっしてカカア天下じゃないですよ。笑顔いっぱいの方が理想です。ゆっパル家族を増殖させましょう！（山田）

●ゆっパルのご意見・ご感想をお待ちしております。

編集 十和田市男女共同参画市民情報誌「ゆっパル」編集委員
（秋田美智子、木村奈生美、中野渡明美、山田美保子）
イラストレーション 中野渡 明美

発行 十和田市総務部総務課広報男女共同参画係
TEL 23-5111（内線156）FAX 22-5100